

# Restaurantetc

Rayakan Natal bersama orang terkasih dengan restoran pilihan Livingetc...

TEKS & RISET EDITOR DINDA BESTARI



## European Delight

Konsep *vintage* pada eksterior dan interior Sala Kitchen & Bar menambah kesan *homey*. Resto yang memiliki tiga lantai ini, masing-masing memiliki tema berbeda di tiap lantainya, mengusung tema Eropa. Sesuai dengan keseluruhan tema, menu makanan dipengaruhi cita rasa Eropa seperti Perancis, Italia, dan Belgia. Menu andalannya adalah Black Mussels Steam dan Foie Grass with Brioche. Belum lengkap rasanya jika belum menikmati racikan *cocktail* yang nikmat, seperti Apple Mocktail dan Lychee Alexandra.



## THAI ESSENTIAL

Tidak perlu jauh-jauh ke Thailand untuk mencoba kulinernya karena Mango Tree Bistro siap memenuhi keinginan Anda. Dengan konsep *bistro* yang *casual* dan *fun* serta didukung lewat interiornya yang *rustic* dan sentuhan Thai-nya, Anda akan merasakan suasana *cozy* di sini. *Bistro* yang terletak di Epicentrum Walk ini memiliki dua area (*indoor* dan *outdoor*). Mango Tree selalu menggunakan bahan-bahan terbaik dan segar sehingga menciptakan rasa lezat dari masakan Thailand. *Signature dish* dari *bistro* ini adalah Tom Yum Seafood yang telah terpilih sebagai sup Tom Yum terbaik majalah *TIME*. ([www.mangotreebistro.co.id](http://www.mangotreebistro.co.id))



## Classy Tropical

Restoran Yeyo Lobby & Eatery yang berlokasi di Jalan Senopati 64 baru saja dibuka pada pertengahan November 2012. Anda tak akan salah pilih bila meluangkan waktu dalam menghindari hiruk-pikuk Kota Jakarta di restoran dua lantai yang nyaman dengan sentuhan eklektik pada interiornya ini. Apalagi, perpaduan gaya tropis dan era 1960-an menjadi daya tarik yang memikat. Lantai pertama dengan konsep *dining*, dilengkapi furnitur dari rotan, detail mozaik pada dinding, serta aksesoris pohon palem di sudutnya, sementara musik ala 1960-an diputar untuk

memberikan *ambiance* yang menenangkan dan *homey*. Adapun lantai kedua merupakan area *rooftop* yang memiliki bar besar sebagai *focal point* serta furnitur rotan dengan *upholstery* cerah. Area yang sebagian besar ber dinding kaca—sebaiknya Anda datang saat malam—ini memberikan *view* Kota Jakarta. Selain interior yang unik, menu yang tersedia juga menjadi juara, seperti Herb Butter Chicken, German Bratwurst, dan Duck Confit. Deretan minuman seperti Banana dan Green Garden cocok sebagai penutup dari hidangan yang nikmat.

FOTOGRAFI (YEO) DOK. LIVINGETC INDONESIA (WILLIAM); (SALA) DOK. LIVINGETC INDONESIA (EMBANG TRIWARDHANA); (MANGO TREE) DOK. MANGO BISTRO

ALIH BAHASA JAZZY REFADEBBY FOTOGRAFI ALTAPURA/L. DI ORIO, T. SHU, L. BRAND AJS & DR

# ALPINE CHIC

Sinar matahari, salju, dan olahraga. Tambahkan style ke dalam daftar hotel yang ingin Anda kunjungi di musim dingin dan dapatkan kombinasi yang menakjubkan



TEKS • NEIL McLENNAN DAN BETHAN RYDER

GAMBAR INI Panorama kayu kontemporer nan alami di Altapura. BAWAH KANAN Yang sedang tren di lounge.

Dulu liburan ski hanya dikaitkan dengan olahraga, karena itu kedalaman salju dan jarak ke elevator kursi menjadi daftar prioritas di atas kecerdasan akomodasi. Kini, faktor *style* merangkak naik hingga urutan teratas agenda, berkat sejumlah hotel baru yang mengubah tampilan biasa pondok *chalet* Heidi. Hotel-hotel itu menggabungkan *spa* elegan, desain *chic*, dan makanan *non-fondue variety*—boleh dibilang hotel butik yang lebih metropolitan. Altapura di Trois Vallées, Perancis, dipenuhi dengan kerumunan pemain ski profesional nan intens, memadukan arsitektur modern dengan kain tebal, juga tambahan keceriaan dari *spa* serta makanan mewah. DV Chalet, bertempat di dalam Madonna di Campiglio, Adamello Brenta Nature Park, Italia, menawarkan interior yang *clean* dan minimalis dengan desain klasik karya Le Corbusier dan Eames, direalisasikan dengan permadani bulu domba, tekstil buatan, dan furnitur bertanduk. Sementara itu, Le Lodge Park di Megève mengerjakan ulang seluruh pondok secara tradisional, mengubah kulit hewan, tanduk rusa, potongan kayu patah, dan kain wol kotak-kotak menjadi tampilan modern.



ALTAPURA Trois Vallées, Perancis

**Detail Gaya kontemporer dengan atmosfer rumahan**  
Sesuai untuk Pecinta desain *high-end* berpadu dengan sentuhan elegan Mewujudkan tampilan cerdas nan berkelas seiring dengan nuansa casual menenangkan yang diminta para pengunjung tempat ski adalah tuntutan yang tinggi. Namun Altapura telah mengatasinya. Perpaduan kayu berwarna terang dan kain bermotif manis memberi kesan glamor, sementara *bean bag* dan *pouf* bermotif dari Donna Wilson menambah faktor rileks. Dengan fasilitas *spa* (ruang perawatan diberi *wallpaper* hutan pohon *birch*—sentuhan yang cerdas) serta kolam renang *outdoor/indoor* yang menawarkan kesempatan untuk berendam di air hangat seraya memandang puncak gunung bersalju, sangat menggoda agar Anda tak beranjak. Bila ingin mencoba bermain ski, Anda bisa menuju area ski Trois Vallées yang luas atau kunjungi restoran *chic* Les Enfants Terribles dengan fitur *chestnut*, *truffle*, dan produk lokal lainnya sebagai tempat sempurna untuk memuaskan selera makan Anda.

Booking Kamar mulai Rp 3.100.000 ([altapura.fr](http://altapura.fr))



**FYI**

Hingga tahun 1950-an, pakaian ski berarti jas wol yang berlapis-lapis nan berat. Penemuan celana ski elastis disebut-sebut sebagai awal dari mode busana para pendaki—dan ikat kepala Day-Glo berada di beberapa dekade di belakangnya.



ATAS Kamar tidur terasa seperti pelabuhan yang elegan. KIRI Eksterior berkubah dari DV Chalet. BAWAH Bar *chic* ini menyambut Anda saat kembali dari area ski.

**DV CHALET *Madonna di Campiglio, Italia***

**Detail Pondok ski berkubah dalam resor utama Italia**  
**Sesuai untuk Pecinta ski dan makanan**

Bila Anda sedang mencari pondok *chalet* yang privat namun tetap bernuansa hotel mewah nan elegan, Dolce Vita Chalet di Dolomites dapat menjadi sisi gunung surga Anda. Hotel ini memiliki 20 kamar sehingga Anda dapat merasa nyaman. Lupakan makanan *fondue*, restoran Dolomieu terkenal dengan *delicate gourmet food* (*sashimi* atau cumi-cumi dan kaviar dengan nasi), tetapi selalu tersedia semangkuk pasta hangat atau bistik iga jika Anda kelaparan. Kamar-kamarnya memiliki desain yang terlihat hangat berkat kayu bertekstur *stylish* dengan sentuhan warna abu-abu juga perapian kayu bakar terbuka serta karpet bulu yang menambahkan kesan nyaman. Pesanlah salah satu kamar di loteng lantai tiga, yang dinamakan dari tujuh pemanjat tebing legendaris Eropa. Sekembalinya dari lereng, bersantailah di *salt cave* pegunungan Himalaya yang masih termasuk dalam bagian *spa* Panta Rei di hotel ini.

**Booking Kamar mulai Rp 2.850.000 (mrandmrsmith.com)**



FOTOGRAFI DOLCE VITA CHALET



ATAS Bar Espace Trappeur meminjam sentuhan New England untuk menciptakan nuansa pegunungan Alpen. KIRI DAN BAWAH Kamar tidur memancarkan atmosfer redup dan semisirealis, bermain dengan materi-materi tradisional.

**LE LODGE PARK *Megève, Perancis***

**Detail Kehidupan mewah gunung berbatu**  
**Sesuai untuk Bersantai secara elegan dengan sarana olahraga di sampingnya**

Le Lodge Park terlihat seperti diciptakan untuk kumpulan pemburu hutan dengan standar mewah. Hotel ini dibangun dari kayu yang dipotong kasar dan didekorasi dengan banyak tanduk rusa, kulit rotan, kulit hewan, tanduk sapi, kulit yang tercabik, dan gelondong kayu. Namun realitanya, orang-orang yang menyukai pondok *chalet* tradisional tidak sabar untuk memasuki jenis persembunyian pegunungan Alpen seperti Le Lodge Park ini begitu mereka selesai mencoba ski di lereng salju. Banyak alasan untuk tetap tinggal di dalam hotel, Anda dapat memanjakan diri dengan perawatan *spa* atau mencoba *hammam*—tempat untuk melenturkan lutut dan menikmati *steam*—guna melemaskan otot. Setelah merasa hangat, kunjungi ruang makan yang memiliki menu kuliner, mulai dari hidangan tulang iga hingga *sushi*.

Meski terlihat seperti abad pertengahan, Kota Megève dibangun tahun 1920-an, berkat Euro hasil royalti dari orang-orang untuk mengasingkan diri dari St Tropez saat *out season*. Kota ini lebih berkarakter dibanding sebagian kota baru lainnya, membuat acara jalan-jalan malam menjadi pengalaman yang bernilai.

**Booking Kamar mulai Rp 3.350.000 tergantung tanggal pemesanan (lodgepark.com)**



FOTOGRAFI LE LODGE PARK / L. DI ORIO, L. DESIGN & DR.